

Felsberg, 03. Januar 2022



Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.

Neujahrgrüsse Regierungs- und Grossratswahlen 2022

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 4. November 2021 durften wir dank Ihrer Zustimmung und Unterstützung einen weiteren Meilenstein erreichen. Durch die Fusion der CVP und BDP starten wir, Martina Widmer und Stefan Schittenhelm, als Co-Präsidium motiviert in das neue Jahr für die Mitte Imboden.

Die Regierungs- und Grossratswahlen 2022 stehen vor der Türe und es gilt, die richtigen Weichen zu stellen und die Nominationen vorzubereiten. Die strategischen Arbeiten dafür laufen schon seit einiger Zeit. Die Wahlen finden gemeinsam am Sonntag, 15. Mai 2022 statt. Die kommenden Wahlen finden erstmals im neuen Doppelproporz-Wahlsystem statt.

Es ist in diesem Jahr wichtiger denn je, dass unsere Kandidierenden geschlossen unterstützt und gewählt werden. Abgeänderte oder unvollständige Listen schwächen uns unnötig.

Neben den amtierenden Regierungsräten Marcus Caduff und Jon Domenic Parolini wurde von der Delegiertenversammlung der Mitte Graubünden auch Carmelia Maissen nominiert. Dieses starke Trio soll uns auch für die Grossratswahlen beflügeln.

Wir laden Sie ein, unsere Werte und Anliegen mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln mitzutragen und zu unterstützen. Auch um finanzielle Zustüpfen und Spenden (die neue Kontoverbindung werden wir Ihnen gerne noch mitteilen) sind wir Ihnen sehr dankbar.

Für das neue Jahr wünschen wir Ihnen und Ihren Angehörigen alles Gute, Gesundheit und Wohlergehen!

Freundliche Grüsse
Die Mitte imboden

Martina Widmer, Co-Präsidentin

Die Mitte Imboden

Stefan Schittenhelm, Co-Präsident